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1 Juan 3:1 Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados 
hijos de Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él. 2 
Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de 
ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque 
le veremos tal como él es. 3 Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se 
purifica a sí mismo, así como él es puro. 
 

Ahora, esta noche veremos desde los párrafos 79 al 83 de La Palabra Hablada es 
la Simiente Original, y yo creo que vamos a encontrar al hermano Branham 
empezando a dar vuelta a la esquina en este sermón, del modelo que es Cristo a 
los hijos quienes deben llegar a la imagen del Hijo primogénito quien fue esa 
Simiente de la Palabra Hablada Original.  
 

79 Ahora, sí, señor. El es...Eso es por qué Dios podía obrar a través de El. Y, ¿qué 
dijo El cuando El estuvo aquí en la tierra? "Yo no hago nada a menos que el 
Padre me muestre", perfectamente. Y todo lo que El hizo siempre fue 
vindicado por las Escrituras. El dijo: "Escudriñar las Escrituras, porque Ellas 
son las que testifican de Mí, y si Yo no hago las cosas que Ellas dicen que 
hicieron, entonces Yo no soy la Simiente original. Pero si Yo hago las cosas, 
entonces ¿por qué no me creéis? (Correcto). Si Uds. ni siquiera me creen, de 
la manera que Yo me paro, entonces crean la Palabra que Yo digo, crean las 
obras que Yo hago, porque Mi Simiente únicamente puede producir lo que Yo 
soy". 
 

1 Juan 3:1 Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados 
hijos de Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él. 
(Ahora, eso es realmente la cuestión, parece que estamos viendo en estos últimos 
años. La gente pregunta sus motivos, porque ellos no conocen al Padre. Si ellos 
conociesen quien es mi padre, entonces ellos pudieran saber por qué yo estoy en 
los negocios mi Padre. ¿No es así también por qué Jesús, tuvo que lidiar con el 
mismo problema? Porque si él es la Simiente Original, entonces él es el modelo. Y 
si él es el modelo, entonces tenemos que ir a través de las mismas pruebas para 
ser moldeado a la misma imagen, él dijo) "si ustedes hubiesen conocido a mi padre 
ustedes me conocerían, porque mi padre me envió." Y es la cuestión que Jesús 
tuvo, como vemos en) Juan 8: 19 Ellos le dijeron: ¿Dónde está tu Padre? 
Respondió Jesús: Ni a mí me conocéis, ni a Mi Padre; si a mí me conocieseis, 
también a Mi Padre conoceríais.  
 

Y de nuevo en Juan 14: 7 Si me conocieseis, también a Mi Padre conoceríais; 
y desde ahora le conocéis, y le habéis visto.  
 



Ven, como hemos venido estudiando este sermón del Hermano Branham, él dice, 
"Cuando Dios tiene una Palabra para una determinada hora, y luego el vaso o los 
vasos que Dios elige para manifestar esa hora es la Palabra manifestada de Dios 
para el día en el que ellos viven. Entonces cuando usted ve lo que se está 
haciendo, y usted entra a esa porción de la Palabra de Dios para esa Hora, usted 
entonces llega a ser la Palabra manifestada de esa edad en el que vive.  
 

Y Juan está diciendo, 2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha 
manifestado lo que hemos de ser; (está diciendo aquí, Miren, somos simiente de 
Dios, pero realmente no parece ser en este momento. Luego dice), pero sabemos 
que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, (miren, Juan nos está 
diciendo que hay una hora en que viene cuando vamos a ser como Aquel al que 
estamos viendo manifestarse a sí mismo. Pero ese conocer y ser conocido, sólo 
puede venir en Su aparición. Esa palabra es "phaneroo". Y él está hablando de la 
hora en que Dios se manifiesta a sí mismo en su verdadero carácter. Y en esa 
hora) porque le veremos tal como él es. (Por eso, en verlo como él "el phanreoo" 
de sí mismo como es realmente, empezamos a entrar en esa misma imagen, y 
comenzamos a manifestar nosotros mismos así como lo que realmente somos, 
hijos e hijas del Dios vivo.) 3 Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se 
purifica a sí mismo, así como él es puro. 
 

Ahora, ¿qué significa eso? En otras palabras, como dice el Hermano Branham, si 
tienen ese gen simiente en ustedes, entonces cuando Él se manifiesta tal como Él 
realmente es, también tenemos que manifestar lo que realmente somos la 
simiente. Y cuando realmente vemos eso, empezamos a vivir como eso, hablar 
como eso, actuar como eso y sólo podemos decir lo que él dice, actuaremos 
únicamente lo que vemos hacer a él, no tenemos doctrina, sino la Doctrina de 
Cristo, y dejamos que nuestra propia voluntad se vaya, a fin de hacer Su Voluntad.  
 

Juan 8: 28 Les dijo, pues, Jesús: Cuando hayáis levantado al Hijo del Hombre, 
entonces conoceréis que yo soy, y que nada hago por mí mismo, sino que 
según me enseñó el Padre, así hablo.  
 

Ahora, en el párrafo 80 de La Palabra Hablada Es La Simiente Original hermano 
Branham dice, La cizaña únicamente puede ser una cizaña. Uds. pudieran 
hibridarla con cualquier cosa, pero todavía es una cizaña. Correcto. Lo expresará. 
Esa es la razón que uno de doblado ánimo, es un hipócrita. Eso es un híbrido. 
(Ahora, él no está hablando de la dualidad en Cristo, porque si Cristo tenía dos 
naturalezas diferentes, entonces él también habría sido un hipócrita. Pero Cristo 
nació con la vida de Dios. El Espíritu de Dios, la vida de Dios fue dado al Hijo, y Él 
fue nacido de un Espíritu, el Espíritu de Dios. Por ello, cuando hemos nacido de 
nuevo, el hombre exterior perece y el hombre interior se ha renovado por la 
Palabra de Dios. Pero si es nacido de nuevo y no muere a la carne, usted también 
se convierte en un hipócrita. Debido a que tiene dos naturalezas. La naturaleza del 
espíritu y la naturaleza de Dios.) Hermano Branham continúa, Un hombre que 
reclama ser un hombre de Dios y niega la Palabra, él es un hipócrita. Un mulo 



que reclama ser un caballo, él no es un caballo. El dijo: "Yo soy un asno", y no es 
ni uno, ni el otro; Ud. es un hipócrita, un bastardo de nacimiento, exactamente. Eso 
es duro, pero eso es lo que es. El objetivo de El no era hacer eso. El hombre hizo 
eso con su sabiduría. Allí es a dónde él llega. Allí es en dónde toda la sabiduría del 
hombre termina; a ser un bastardo de nacimiento. Muy bien. 
 

Ahora, un hombre que dice ser nacido de arriba y vive como un diablo es un 
hipócrita. Jesús dijo: Mateo 6:24 Ninguno puede servir a dos señores; porque o 
aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No 
podéis servir a Dios y a las riquezas. En Santiago 3: 11 se lee, ¿Acaso alguna 
fuente echa por una misma abertura agua dulce y amarga? 12 Hermanos míos, 
¿puede acaso la higuera producir aceitunas, o la vid higos? Así también ninguna 
fuente puede dar agua salada y dulce. 
 

Ven, no puede tener dos naturalezas, y no ser un hipócrita. Así que, ¿qué 
hacemos? Tenemos que morir a nuestra primera naturaleza, y vivir por la segunda. 
Eso es lo que es el nuevo nacimiento que se supone que debe hacer por nosotros. 
Pero tenemos que morir a nosotros mismo y ante Dios para que pueda producir su 
propia vida de Dios en nosotros y manifestar su propia vida en nuestros cuerpos 
mortales.  
 

81 Ahora, por eso es que Jesús fue tan perfectamente manifestado, Dios fue tan 
perfectamente manifestado en Jesús, porque El era la Palabra de Dios. El era la 
Palabra de Dios. Esa es la razón que El no podía producir sino solamente a 
Dios exactamente. Y si Dios está en Ud., ¿qué más puede Ud. ser? Ahora, eso 
es lo que estoy tratando de llevar al hogar aquí. Miren, si usted y yo tuviésemos el 
mismo Espíritu Santo, entonces no estarían cuestionando mis motivos de lo que yo 
estoy haciendo en el extranjero en la enseñanza a nuestros hermanos allí la 
relación con el Padre y que Jesús es nuestro modelo como el primer hijo. No, en 
cambio, tendrá que hacer todo lo que pueda para ver a sus hermanos y hermanas 
más pequeños en el Señor que son traídos a la velocidad en cuanto a su relación 
con el Padre y con su hijo primogénito, para que pueda proceder,  la resurrección,. 
 

No dijo Jesús de los profetas a quienes la Palabra de Dios vino... ¿A quiénes vino 
la Palabra de Dios? A profetas. ¿No les llamó Jesús a ellos dioses? ¿Por qué? 
Dios fue manifestado en ellos. ¿Qué era eso? La Palabra hablada 
manifestada. ¿Ven? Eso es. Dijo: "Cómo pueden Uds. negarlo, digan... Si Uds. 
tuvieran algo de sabiduría, Uds. lo entenderían". El dijo: "Yo... ¿Cómo pueden 
Uds. decir?...Nosotros los llamamos...Dios mismo los llamó dioses". Y dijo: 
"¿Cómo pueden Uds. entonces decir que los creen a ellos, y me niegan a Mí 
cuando Yo digo que Soy el Hijo de Dios? ¿Entonces por qué ellos no vieron esto? 
 

Hermano Branham no responde a eso, pero les diré por qué. Porque no se 
enfocaron en la Palabra de la Hora. Ellos se han enfocado en el hombre. Es por 
eso que cuando Pablo llegó, los apóstoles pasaron por alto lo que Dios estaba 
haciendo a través de Pablo, porque Pablo lo tenía. Él no estaba enfocado en el 



hombre Jesús, Él estaba enfocado sobre el Jesús que se encontró con él en la 
forma de la columna de fuego en el camino a Damasco.  
 

Por eso, los otros apóstoles pasaron por alto la gloria de lo que estaba ocurriendo 
en el ministerio de Pablo y que no pasaba en ellos. Porque Pablo estaba enfocado 
en Dios, pero ellos estaban enfocados en el hombre Jesús. Y así también en esta 
hora los hermanos han estado enfocados en el hombre William Branham que han 
pasado por alto para lo que él fue enviado para presentarse a ellos mismos. Y así 
también cuando vino el hermano Vayle, cuestionaron sus motivos. Dijeron que 
tenía su propio mensaje. ¿Por qué? Porque ellos buscaban el regreso del hombre, 
mientras que él habla del retorno de la Columna de Fuego estando aquí mismo 
entre nosotros que nos lleva al milenio. 
 

Ahora, ¿no piensan ustedes que está ocurriendo de nuevo a aquellos que durante 
años siguieron el ministerio del Vayle? Ellos tienen sus ojos mucho en el hombre 
pasando por alto lo que él vio. Oh ellos pueden citar y hablar de ello, pero ellos se 
sientan en sus pequeños reinos y no dan un paso adelante para ayudar al último 
Hijo de Dios para traerles y ayudarles a entrenar a los hijos para que todos 
podamos irnos a casa.  
 

Pero eso es lo que ha puesto aparte a Pablo, fuera de los demás. No lo que él 
sabía, ellos conocían a Jesús de primera mano en carne. Ellos comían con él, y 
dormían con él, y le conocían de primera mano, pero Pablo tenía su mente, y ellos 
no. Pablo les dijo: Deje que la mente que estaba en Cristo esté vosotros. ¿De 
quién él estaba hablando en su día, los paganos? No, a los otros hijos de Dios en 
esa hora. Así como Cristo hizo más que todos los otros profetas combinados, 
también lo hizo Pablo en su ministerio más que todos los otros discípulos 
combinados porque él tenía la mente que estaba en Cristo, y ellos todavía estaban 
mirando hacia atrás y mirando hacia delante y pasando por alto lo que Dios quería 
hacer en el cuerpo de esta carne.  
 

Dios quiere su cuerpo, él quiere mi cuerpo, él quiere manifestarse a sí mismo, Su 
Vida está en nosotros, a través de nosotros, y quiere utilizar su cuerpo y su vida las 
circunstancias para hacerlo.  
 

82 La misma cosa hoy día: "Yo soy esa Simiente que iba a venir (la simiente de la 
mujer)". "Yo te daré una simiente", a la serpiente. La serpiente ya la había 
deshonrado. El dijo: "Pero tu simiente que Yo te daré herirá su cabeza". Regresará 
la cosa al principio. Amén. Yo quisiera-yo quisiera que todos pudieran ver eso. "Yo 
he venido a conquistar y corregir lo que Eva hizo". Y la única manera que Yo 
puedo hacerlo, es a través de una mujer que creyó la Simiente, cuando una mujer 
no la creyó. La mujer creyó la Palabra cuando una no la creyó..."Yo soy ese 
Vencedor. Yo soy Ese que he venido a dar Vida para que a través de Mi muerte, 
pague la pena de lo que ella hizo, Mi Vida será dada a Uds. para que fluya en 
Uds., y Uds. serán hijos de Dios e hijas de Dios". ¿Ven?, mientras que la 
Simiente esté allí adentro. Uds. la hibridan y Uds. no tienen nada mas que un hijo 
bastardo denominacional, eso es todo. Todo lo que niega la 



Palabra...Perdónenme, hermanas. Yo-yo quiero que Uds....Yo tengo que decirlo 
exactamente de la manera que lo dice aquí. ¿Ven? Y eso es...así es de la manera 
que es. 
 

   83 Todos los hijos de Dios deben de ser lo mismo. Sí, señor. El ser nacidos 
de la Palabra y del Espíritu nos regresa a la Palabra hablada otra vez como en 
Juan 3. ¿Ven? El ser nacido del Agua y del Espíritu, ¿qué es lo que hace? 
Entonces lo trae a Ud. directamente de regreso otra vez al lugar en donde Ud. 
debería de haber estado en el principio. ¿Ven? Esa es la razón de la muerte de 
Cristo; nos trae directamente de regreso otra vez ¿a dónde? A ser hijos de Dios. 
Si Eva hubiera traído ese hijo...Ella finalmente lo hubiera traído. ¿Qué no le dijo 
Dios a ella: "Multiplicaos y llenad la tierra?" Pero ella tenía que caminar de esta 
otra manera jugando la parte de una ramera. 
 

Bueno, ahora hay dos cosas que quiero enfocarme aquí hasta el final.  
 

Aquello que él dijo, Todos los hijos de Dios deben de ser lo mismo 
 

Gálatas 4:1 Pero también digo: Entre tanto que el heredero es niño, en nada 
difiere del esclavo, aunque es señor de todo; 2 sino que está bajo tutores y 
curadores hasta el tiempo señalado por el padre. (Ven, nadie sabe el día o la 
hora, excepto el Padre.) 3 Así también nosotros, cuando éramos niños, 
estábamos en esclavitud bajo los rudimentos del mundo. 4 Pero cuando vino el 
cumplimiento del tiempo, Dios envió a su Hijo, nacido de mujer y nacido bajo la ley, 
5 para que redimiese a los que estaban bajo la ley, a fin de que recibiésemos la 
adopción de hijos. (Entonces vemos que todo el plan de la redención queda en la 
adopción, la colocación de los hijos.) 6 Y por cuanto sois hijos, (ahora, escuche 
porque esta es la clave, por cuanto sois hijos,) Dios envió a vuestros corazones 
el Espíritu de su Hijo, el cual clama: ¡Abba, Padre! 7 Así que ya no eres 
esclavo, sino hijo; y si hijo, también heredero de Dios por medio de Cristo. 
 

Dos, él dice, Entonces lo trae a Ud. directamente de regreso otra vez al lugar 
en donde Ud. debería de haber estado en el principio. Ahora, eso es Efesios 
1:3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con 
toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 4 según nos 
escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos (Eso 
es nuestro estado), y sin mancha (eso es nuestro estado) delante de él, (o en su 
presencia). 5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos 
por medio de Jesucristo, (Ahora, usted tiene que ser uno de Sus Hijos para ser 
considerado para adopción, y usted tiene que tener la mente del padre con el fin de 
ser adoptado.) según el puro afecto de su voluntad, 6 para alabanza de la gloria de 
su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado, (¿Quién lo hizo? Él lo hizo. 
No se puede hacer usted mismo aceptado. Eso es lo que Él ya lo ha hecho.) 7 en 
quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados según las riquezas 
de su gracia, 8 que hizo sobreabundar para con nosotros en toda sabiduría e 
inteligencia, 9 dándonos a conocer el misterio de su voluntad, según su 
beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo, 10 de reunir todas las cosas 



en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, así las que están 
en los cielos, como las que están en la tierra. 11 En él asimismo tuvimos 
herencia, (¿Cómo hemos obtenido la herencia? A través de Jesucristo. Miren, la 
ley de herencia es que cuando el hijo mayor llega a cierta edad, y tiene la mente de 
su padre, se le lleva a un lugar alto y se le viste con ropa fina y luego por delante 
de muchos testigos, su padre, le da todo sobre él, la adopción, y entonces ese 
primer hijo recibe el 50% del reino de su padre. Luego tras la muerte del padre, el 
otro 50% se distribuye entre los demás hijos. Pero qué sucede si el padre nunca 
muere, entonces no habría herencia para los otros hijos. Por lo tanto, Jesucristo, 
nuestro hermano mayor en una gran familia de hermanos ofreció su vida para que 
ustedes y yo podamos recibir nuestra herencia. Esa es la razón por la que somos 
herederos con Cristo.) habiendo sido predestinados conforme al propósito del que 
hace todas las cosas según el designio de su voluntad, 12 a fin de que seamos 
para alabanza de su gloria, nosotros los que primeramente esperábamos en Cristo. 
13 En él también vosotros, habiendo oído la palabra de verdad, el evangelio de 
vuestra salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu Santo 
de la promesa, 14 que es las arras de nuestra herencia hasta la redención de la 
posesión adquirida, para alabanza de su gloria. 
 

Romanos 8:1 Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo 
Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. 2 Porque 
la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y de la 
muerte. 3 Porque lo que era imposible para la ley, por cuanto era débil por la 
carne, Dios, enviando a su Hijo en semejanza de carne de pecado y a causa del 
pecado, condenó al pecado en la carne; 4 para que la justicia de la ley se 
cumpliese en nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al 
Espíritu. 5 Porque los que son de la carne piensan en las cosas de la carne; pero 
los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu. 6 Porque el ocuparse de la 
carne es muerte, pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz. 7 Por cuanto los 
designios de la carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de 
Dios, ni tampoco pueden; 8 y los que viven según la carne no pueden agradar a 
Dios. 9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el 
Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, 
no es de él. 
 

En otras palabras, si usted no tiene la vida de su padre usted no es un hijo. 10 
Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está muerto a causa del 
pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia. 11 Y si el Espíritu de aquel 
que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los 
muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su 
Espíritu que mora en vosotros. 12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la 
carne, para que vivamos conforme a la carne; 13 porque si vivís conforme a la 
carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis. 
(Aquí está es la clave. Si somos hijos de Dios, entonces Dios quiere ver en 
nosotros lo que agrade a él para que un hijo actúe. Por lo tanto, nuestro carácter 



es muy importante en relación con el momento de la adopción. Porque cuando el 
electo conoce de quien es ella, y están listos para ser colocados como hijos, y 
luego iremos a nuestra herencia eterna, y no hasta eso.) 14 Porque todos los que 
son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios. 15 Pues no 
habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que 
habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! 16 El 
Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. 
(Noten: su espíritu no da testimonio con el Espíritu de Dios, sino Su Espíritu da 
testimonio que efectivamente, usted es su hijo o su hija. De modo que es lo que él 
ve en uno, no lo que se ve en él.) 17 Y si hijos, también herederos; herederos 
de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para 
que juntamente con él seamos glorificados. (Ahora esta palabra seamos 
glorificado es una palabra griega "sundoxa", que significa unidos en la misma doxa 
que es la misma opinión, el valor y el juicio.) 
 

18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son 
comparables con la gloria (Doxa) venidera que en nosotros ha de manifestarse. 
(No para nosotros sino en nosotros, la revelación en nosotros, viviendo y 
permaneciendo en nuestro ser mortal.) 19 Porque el anhelo ardiente de la creación 
es el aguardar la manifestación de los hijos de Dios. (En otras palabras, toda la 
creación está esperando por usted a que llegue a manifestar para lo que fueron 
ordenados ser antes de la fundación del mundo. Así que si son hijos, y luego 
actúan como hijos, ser hijos, tome su posición en el cuerpo.) 20 Porque la creación 
fue sujetada a vanidad, no por su propia voluntad, sino por causa del que la sujetó 
en esperanza; 21 porque también la creación misma será libertada de la esclavitud 
de corrupción, a la libertad gloriosa de los hijos de Dios. 22 Porque sabemos que 
toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora; 23 y 
no sólo ella, sino que también nosotros mismos, que tenemos las primicias 
del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros mismos, esperando 
la adopción, la redención de nuestro cuerpo. 24 Porque en esperanza fuimos 
salvos; pero la esperanza que se ve, no es esperanza; porque lo que alguno ve, ¿a 
qué esperarlo? 25 Pero si esperamos lo que no vemos, con paciencia lo 
aguardamos. 26 Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; 
pues qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo 
intercede por nosotros con gemidos indecibles. 27 Mas el que escudriña los 
corazones sabe cuál es la intención del Espíritu, porque conforme a la 
voluntad de Dios intercede por los santos. 28 Y sabemos que a los que aman 
a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su 
propósito son llamados. 29 Porque a los que antes conoció, también los 
predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para 
que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 
 

(Ahí está usted, es todo acerca de nuestro ser adoptado, pero no podemos ser 
adoptados hasta que seamos como el hijo primogénito, que también fue llevado y 
adoptado. Pero somos predestinados para ello, así que deje que vaya y deje a 



Dios. Dios tiene un plan, entre en su plan y permita que sus propios planes se 
vayan. Hermano Branham dijo, la gran victoria de Jesús fue en Getsemaní, no en 
el Calvario. Sino dijo en el Getsemaní, Dios estaba esperando a su Hijo a que 
llegue a Su mente, y cuando lo hizo, él dijo, "no sea mi voluntad sino Hágase tu 
voluntad" y luego todo fue consumado. El plan de la redención no pudo ser 
cumplido, porque el cordero dejó de lado su propia voluntad y recibió la voluntad 
de Su Padre. ) 30 Y a los que predestinó, a éstos también llamó; y a los que llamó, 
a éstos también justificó; y a los que justificó, a éstos también glorificó. (Así que 
si estábamos en la mente de Dios antes de la fundación del mundo, entonces ya 
hemos sido ordenados para recibir la mente de Cristo.) 31 ¿Qué, pues, diremos a 
esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? 32 El que no escatimó ni a 
su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también 
con él todas las cosas? 33 ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el 
que justifica. 34 ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el 
que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también 
intercede por nosotros. 35 ¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, 
o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada? 36 Como 
está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos contados como 
ovejas de matadero. 37 Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores 
por medio de aquel que nos amó. 38 Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, 
ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, 
39 ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del 
amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro. 
 

Desde su mensaje Posesión En Cristo 60 - 0522: 88 83 Pues no habéis recibido 
el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el 
espíritu de a… [La congregación dice “adopción”--Ed.] Ahora, después de que Ud. 
es adoptado, correcto, después de que Ud. es adoptado, Ud. es colocado; 
entonces Ud. entiende, después que la ceremonia fue dicha y ha sido colocado en 
el cuerpo correctamente. Ud. es un hijo, seguro, una hija; cuando Ud. es nacido 
otra vez Ud. es… ese es su nacimiento. Pero ahora Ud. es puesta 
posicionalmente. No hemos recibido el espiritu de temor…; pero hemos recibido el 
espiritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! (Lo cual significa, “mi 
Dios.” Correcto.) El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos 
hijos de Dios: ¿Cómo hace esto? Ud. dice, “Gloria a Dios. Aleluya. No me 
preocupa; Soy un hijo de Dios,” ¿Y sale y hace las cosas que hace? El espiritu de 
Dios hará las obras de Dios. Jesús dijo, “El que en mí cree, las obras que yo hago, 
él las hará también;.” Ve, ¿ven? Ahora, leamos, luego tendremos que parar, porque 
nuestro tiempo va acabandose. Correcto, en el noveno versiculo. dándonos a 
conocer el misterio de su voluntad…, (para adoptarnos),… según su beneplácito, el 
cual se había propuesto en sí mismo, Él se ha propuesto en sí mismo antes de la 
fundación del mundo. ¿Cuántos lo entienden? ¿Ven? Eso en la dispensación… 
(Oh, hermano, aquí venimos otra vez. ¿Ven? El Oh, solo dejemos que pase esto. 
¿Ven?)… dispensación del cumplimiento de los tiempos… 89 ¿crees en las 



dispensaciones? La biblia dijo así, “en la dispensación del cumplimiento de los 
tiempos, …” ¿Cuál es el cumplimiento de los tiempos? Ha habido una 
dispensación de la ley de mosaico. Había una dispensación de San Juan Bautista. 
Había una dispensación de Cristo. Hay una dispensación de la organización de la 
iglesia. Hay dispensación del derramamiento del Espíritu Santo. Ahora es la 
dispensación de la adopción, qué es lo que el mundo está esperando, gimiendo. 
“Y cuando el cumplimiento de los tiempos venga, cuando la dispensación del 
cumplimiento de los tiempos…” ¿Cuál es el cumplimiento de los tiempos? Cuando 
los muertos se levantan, cuando la enfermedad cesa, cuando toda la tierra deja de 
gemir. “El cumplimiento de la dispensación de los tiempos…” Mire esto. Cuando en 
la dispensación del cumplimiento de los tiempos él puede reunir todas las cosas en 
Cristo,… ¿No esta Ud. alegre? ¿Cómo él va a hacerla? ¿Reunir todas las cosas en 
quién? [La congregación dice, “Cristo”--Ed.] ¿Cómo se tiene en Cristo? Por un 
Espiritu todos somos bautizados en un cuerpo. Y ese cuerpo, ¿De quién es ese 
cuerpo? [“Cristo”--Ed.] ya juzgado, él llevó nuestro juicio. ¿Entonces qué somos 
nosotros? “Cuando veré la sangre y pasaré de vosotros.” Cada vez que él mira el 
cuerpo, allí está puesta allí, sangrando. ¿Estoy allí adentro de cómo? El Espiritu 
Santo. Él pasa. Oh, hermano. Y cuando el cumplimiento de la dispensación de los 
tiempos, de que él puedo reunir… todas las cosas en Cristo, ambos los que están 
en el cielo… 
 

Una Total Liberación 59-0712 pp. 55-56 Jesús era completa, y totalmente 
hombre. El podía llorar como un hombre, podía comer como un hombre, podía ser 
como un hombre. El era completa y totalmente un hombre en Su ser físico. Y en 
Su Espíritu era completamente Dios, así que El hizo Su carne sumisa al Espíritu 
que estaba EN El. Vea usted, El fue tentado en todo como nosotros. El era 
hombre, no un Ángel, ¡El era un hombre! El tenía deseos y tentaciones como 
nosotros. La Biblia dice que El las tenía. El era un hombre, no un Ángel sobre la 
tentación. Hebreos 1 dice que lo era, Hebreos 1:4, dice que El fue hecho más 
bajo que los Ángeles. Era hombre, completamente hombre, que Dios tomó un 
hombre completo para traer total liberación, y El lo llevó con Su Espíritu, el 
Espíritu Santo estaba en El sin medida, y fue tentado como nosotros. Y fue 
completamente Dios, El lo probó cuando El se levantó de los muertos, cuando 
paró la naturaleza, el bramido de los mares y los vientos fuertes, ellos le 
obedecían. El era Dios, por dentro. Y el podía haber sido hombre, por lo cual era 
hombre, pero El totalmente y completamente se libertó (como un hombre) en 
las manos de Dios, para el servicio de Dios. Y El es nuestro ejemplo. 56 
Nosotros somos hombres y mujeres. También somos cristianos. Si El es nuestro 
ejemplo, rindámonos completamente en las manos del Espíritu Santo, que 
nosotros seamos sujetos del Reino de Dios. El era totalmente hombre, era 
totalmente Dios, pero El rindió Sus partes naturales para Sus... y Sus partes 
físicas, y Su propio pensamiento, y Su propio hecho, y Su propio cuidado, y, 
"Yo hago sólo lo que agrada al Padre". Totalmente libertado de seres humanos. 
Los sacerdotes, los hombres grandes vinieron y le dijeron, "Rabí Fulano de tal," y 



trataron de sobornarlo en sus afiliaciones y denominaciones, pero El fue totalmente 
libertado porque El confió en Dios. ¿No dijo así el salmista, "Lo libertaré, porque El 
ha confiado en Mí completamente?" ¿Ven? 
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